



Gemeinschaftsgrundschule  
Vennbruchschule  
Vennbruchstr. 1, 47178 Duisburg  
Telefon 0203 / 477897  
FAX 0203 / 4792897



Schulleitung: Peter Steuerer

Stellvertr.Schulleitung: Michael Adolph

Schulsekretärin: Sabine Graeber

Duisburg, 09.04.2021

Liebe Eltern,

die Kinder haben sich hoffentlich in den Osterferien gut erholt. Es stehen nun 12 Wochen an bevor Anfang Juli die Sommerferien beginnen. Genau in der Mitte liegt Pfingsten.

Wegen der Entwicklung der Coronapandemie sind Vorhersagen schwierig.

Ich wage dennoch einen Ausblick und informiere Sie über den Schulstart am kommenden Montag, den 12. April 2021.

### **Schulstart nach den Osterferien - erst einmal wieder Digitalunterricht**

Die Entwicklung der Pandemie ist aktuell schwer einzuschätzen, da durch die Osterfeiertage die Zahlen wenig aussagekräftig sind. Es ist zu erwarten, dass in der kommenden Woche wieder vergleichbare Daten vorliegen.

Es kommt nun darauf an, wie schnell es mit den Impfungen weitergeht und wie vorsichtig sich die Bevölkerung verhält.

Die Schule startet zunächst für eine Woche mit Digitalunterricht. In der nächsten Woche will das Schulministerium dann mitteilen, ob es am 19.4. wieder mit Wechselunterricht weitergeht oder die Kinder weiter Homeschooling machen müssen.

Weiterhin findet für die wenigen angemeldeten Kinder die Notbetreuung wie vor den Osterferien statt.

Das pädagogische Team trifft sich am Montag und bereitet Lernpakete für die erste volle Schulwoche vor. Diese können sie dann am Dienstag, evtl. bei einzelnen höheren Klassen auch erst am Mittwoch abholen. Über die genauen Abholzeiten informieren Sie die Klassenleitungen.

### **Schnelltests an der Schule**

Das Land NRW erlaubt den Besuch der Schule im Präsenzunterricht nur unter der Voraussetzung, dass die Schulkinder und das Personal regelmäßig 2mal in der Woche getestet werden.

Wenn die Schule wieder öffnet, wird das nur mit Schnelltests geschehen.

Wie bereits vor den Osterferien angekündigt, sollen die Schnelltests bei uns in der Turnhalle stattfinden. Nach einem festen Zeitplan kommt die Lehrerin dann immer dienstags und donnerstags für ein paar Minuten mit ihrer Gruppe zum Testen. Das hat den Vorteil, dass a) viel weniger Unterrichtszeit verloren geht und b) Hygieneregeln besser eingehalten werden können.

Erfreulicherweise haben sich etwa 20 Mütter unserer Schule als Hilfen dabei angeboten, darunter einige Mütter, die ausgebildete Krankenschwestern sind oder beruflich mit Schnelltests vertraut sind.

Es wären in den Testzeiten immer 6-7 Mütter anwesend, die darauf achten, dass die Kinder Abstand halten, Maske tragen, den Kindern den Test erklären und das Ergebnis dokumentieren.

Die Tests sollen die Kinder selber durchführen, Sie müssen dafür ein kleines Wattestäbchen im vorderen Nasenbereich drehen.

Sollte ein Kind positiv getestet sein, werden wir Sie benachrichtigen. Sie müssten das Kind dann abholen und beim Hausarzt oder in einem Testzentrum einen sogenannten PCR-Test machen lassen.

Bei Kindern mit einem sonderpädagogischen Förderbedarf entscheiden die Eltern, ob Sie den Test mit Ihrem Kind morgens vor dem Schulbeginn machen. Das Kind muss dann ein Formular mitbringen, in dem die Eltern bescheinigen, dass der Test durchgeführt wurde und negativ war.

### **Anmeldung zum offenen Ganzttag im Schuljahr 2021/2022**

Am Montag, den 19. April ist der Anmeldetag für den offenen Ganzttag im nächsten Schuljahr. Ich hoffe, dass mit dem Spätsommer/Frühherbst die Schule wieder mehr zur Normalität zurückkehrt und auch der offene Ganzttag wieder so stattfindet wie wir es geplant haben. Sie können die Anmeldung am 19.4. ab 7.00 Uhr im Büro abgeben. Auf dem unteren Flur sind im Abstand Schreibtische aufgebaut. Dort finden Sie das Anmeldeformular und Grundinformationen zum offenen Ganzttag.

Sie können sich sowohl das Formular als auch die Grundinformationen schon einmal vorweg auf der Homepage unserer Schule ansehen: [www.vennbruchschule.de](http://www.vennbruchschule.de)

**Achtung! Die Anmeldung für den offenen Ganzttag gilt an unserer Schule immer nur für ein Jahr. Wer einen Platz in diesem Schuljahr hat und den Ganzttag im nächsten Schuljahr braucht, muss also das Kind wieder anmelden.**

Wer bisher einen Platz hatte und künftig keinen mehr braucht, muss das Kind nicht abmelden. Das tun wir automatisch vom Sekretariat aus.

### **Elternsprechtag am 5. Mai 2021**

Am 5.5.21 findet in den Klassen 1 bis 3 ein ganztägiger Elternsprechtag statt. Genauere Informationen erhalten Sie dazu im nächsten Elternbrief.

### **Zirkusprojekt vom 17. bis 21. Mai 2021**

Die Entwicklung der Coronapandemie wird Zirkusvorstellungen mit Zuschauern nicht erlauben. Dennoch soll der Zirkus wie vereinbart vom 17. bis 21. Mai zu uns kommen.

Ich erarbeite derzeit gerade ein Konzept, wie die Kinder zu den normalen Unterrichtszeiten im Schichtbetrieb mit der Zirkusfamilie und unserem pädagogischen Personal in den gewohnten halben Klassengruppen Zirkusnummern einstudieren. Diese Nummern sollen dann mit Kostümen im Zirkuszelt nach und nach in der Zirkuswoche gefilmt und zu einer Vorstellung zusammengefügt werden.

Das ist nicht die Zirkusatmosphäre, die wir von anderen Zirkusprojekten kennen, aber besonders in diesen Zeiten dennoch ein schönes Erlebnis für die Kinder.

Die Filme können dann später bei uns gekauft werden.

### **Festschrift zum Schuljubiläum**

Das 100seitige Buch zum Schuljubiläum geht in diesen Tagen in den Druck. Dank großzügiger Spenden der Sparkasse, der Wohnungsgesellschaften vivawest und Wohnbau Dinslaken können wir die Festschrift zu einem Preis von 5 Euro anbieten. Eltern, die den vollen Schulzwölfer gezahlt haben, brauchen nur 3 Euro zu zahlen.

Ich hoffe, die Festschriften sind pünktlich zum Elternsprechtag am 5. Mai fertig.

Mit freundlichen Grüßen